

TOUJOURS RIEN À L'HORIZON...

À travers plusieurs déclarations de la Ministre de la Culture, le gouvernement a annoncé que la réouverture des lieux culturels n'était toujours pas à l'ordre du jour, même si un travail est actuellement conduit pour déterminer les conditions d'une reprise d'activités tant pour les lieux que pour les festivals. Les perspectives restent totalement floues et aucun échéancier précis ne semble être sur la table, dans l'attente de voir l'évolution de la situation sanitaire dans les prochaines semaines.

Nous nous voyons donc dans l'obligation d'annuler tous les concerts programmés en mars et avril, et d'acter le maintien de la fermeture des studios de répétition jusqu'à nouvel ordre.

Nous gardons l'espoir de vous faire découvrir avant l'été le Moloco Panoramique, sa scène 360° et son Tiki Bar. Nous travaillons également à la reprogrammation de certains artistes programmés en janvier-février-mars. Nous espérons aussi pouvoir rouvrir au plus vite nos studios de répétition car le pratique en amateur est particulièrement impactée par cette crise.

Nous continuons d'accueillir des artistes professionnels en résidence au Moloco dans les prochaines semaines et nous poursuivons les projets d'action culturelle dans les établissements scolaires et périscolaires du territoire.

Après le très beau concert de COSSE à l'Église du Sacré-Cœur d'Audincourt diffusé sur la toile, nous vous préparons d'autres surprises dans les semaines à venir. Restez connecté•es sur les réseaux du Moloco !

Nous avons hâte de vous retrouver et de rouvrir les portes du Moloco.

D'ici là prenez soin de vous et des autres !

L'équipe du Moloco